



viele
Seiten-
fächer



platzsparend
im
unbenutzten
Zustand

NEUES PRODUKT · NEW PRODUCT ·
2024



we organize...

the car organizer



Kofferraum-Organizer

- vielseitiger Kofferraum-Organizer
- Klett verhindert das Rutschen im Kofferraum
- verstärkte Bodenplatten
- belastbar bis zu 30 kg
- premium Oxford 600D Material, wasserabweisend
- 2 große Vordertaschen
- 8 Netz-Seitentaschen
- inkl. Befestigungsgurte
- passt in nahezu jedes Fahrzeugmodell
- kann bei Bedarf schnell entnommen werden
- Verwendung auf dem Beifahrersitz möglich
- wichtige Gegenstände immer griffbereit
- 2 Tragegriffe



TRUNK ORGANIZER

- versatile trunk organizer for a tidy and flexible car
- velcro prevents slipping in the trunk
- reinforced bottom panels
- can hold up to 30 kg
- premium oxford 600D material, water resistant
- 2 big front pockets
- 8 mesh side pockets
- incl. fastening straps
- fits in almost any vehicle model
- can be quickly removed if needed
- option to use on the passenger seat
- important items always within reach
- 2 carrying handles

Der helit „the car organizer“ bietet Ihnen maximalen Stauraum. Egal, ob Sie ihn komplett geschlossen wie eine Tasche verwenden möchten, einmal oder sogar zweimal aufklappen, um die benötigte Größe zu erreichen - dieser Organizer passt sich Ihren Bedürfnissen an.

Mit seinen zahlreichen Fächern und Unterteilungen schaffen Sie Ordnung im Kofferraum. Von Werkzeugen über Einkäufe bis hin zur Sportausrüstung - alles findet seinen Platz und bleibt sicher verstaut.

Die Installation ist kinderleicht, einfach „the car organizer“ im Kofferraum platzieren und mit den verstellbaren Gurten fixieren. Er passt in nahezu jedes Fahrzeugmodell und kann bei Bedarf auch schnell entnommen werden.

Darüber hinaus bietet der Kofferraum-Organizer auch die Möglichkeit, ihn auf dem Beifahrersitz zu nutzen. Mit den vorhandenen Gurten können Sie ihn sicher befestigen. So haben Sie wichtige Gegenstände immer griffbereit.

Befördern Sie Einkäufe bequem vom Auto ins Haus. Die beiden Tragegriffe ermöglichen ein einfaches Handling der Tasche.

The helit „the car organizer“ offers you maximum storage space. Whether you want to use it fully closed like a bag, fold it once, or even fold it twice to achieve the desired size - this organizer adjusts to your needs.

With its numerous compartments and divisions you can create order in the trunk. From tools to groceries to sports equipment - everything finds its place and remains securely stored.

Installation is a breeze, simply place „the car organizer“ in the trunk and secure it with the adjustable straps. It fits in almost any car model and can be quickly removed if needed.

Furthermore, the trunk organizer also offers the option to use it on the passenger seat. With the provided straps, you can securely fasten it around the seat, ensuring it doesn't slide during the drive. This way, you always have important items within reach.

Easily transport your purchases from your car to your home. The two carrying handles enable easy handling of the bag.

Produktinformationen product information

ART.-NR. SKU	FARB-NR. COLOUR REF.	FARBE COLOUR	MATERIAL MATERIAL	EAN EAN	ZOLLTARIF-NR. TARIFF NUMBER	BREITE MM WIDTH MM	TIEFE MM DEPTH MM	HÖHE MM HEIGHT MM
H61400	95	schwarz black	Polyester Oxford 600D polyester oxford 600D	4012086874389	3926100000	570	430	270

Versandinformationen shipping information

ART.-NR. SKU	VE MENGE PU QTY	VEB MM PU WMM	VET MM PU DMM	VEH MM PU HMM	UVMENGE MASTER QTY	UVB MM MASTER WMM	UVT MM MASTER DMM	UVH MM MASTER HMM	PAL MENGE PAL QTY	PAL B MM PAL WMM	PAL T MM PAL DMM	PAL H MM PAL HMM
H61400	1	570	430	270	10	450	580	250	140	800	1200	1894

helit innovative Büroprodukte GmbH

Müllenbacher Straße 14
D - 51709 Marienheide

Tel + 49 (0) 2264-4043 - 0
Fax + 49 (0) 2264-4043 - 220

info@helit.de
www.helit.de